

Ibagué, 15 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2244

“Los huecos de Ibagué están en vía de extinción: estamos transformando las calles con el combo 3x1 del IBAL”: alcaldesa Johana Aranda

Más de 50 vías ya han sido renovadas gracias a una inversión superior a los \$13.000 millones.

Los huecos que tanto molestaron a los ibaguereños comienzan a quedar atrás. Desde que Johana Aranda asumió como alcaldesa, se propuso un reto claro: transformar las calles que durante más de 40 años no habían sido intervenidas. Así nació el Combo 3x1, una estrategia que no solo repara, sino que moderniza las vías de Ibagué en tiempo récord.

Este programa, liderado por la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, ha intervenido 74 calles, beneficiando a habitantes de casi 10 comunas. "Con este 'combazo', ya no dejamos huecos. Cambiamos tuberías, mejoramos el acueducto y el alcantarillado, y pavimentamos de una vez. ¡Eso es lo que la gente nos pedía!", afirmó la alcaldesa Johana Aranda.

Vecinos de sectores como Ciudadela Simón Bolívar, Las Ferias, Restrepo y Boquerón han visto sus calles renovadas y su calidad de vida transformada. El Combo 3x1 no solo soluciona los problemas históricos de huecos y tuberías obsoletas, sino que también mejora la infraestructura con nuevas redes de agua, alcantarillado, andenes, sumideros y señalización vial.

La inversión supera los \$13.000 millones y ha marcado un antes y un después en la historia de la ciudad, eliminando fugas y colapsos en las tuberías, y mejorando no solo la infraestructura vial, sino también el servicio de agua potable y saneamiento básico.

El objetivo es modernizar 6.950 metros lineales de tubería y pavimentar 2.695 metros cuadrados de asfalto. “Ya no más tristeza por calles mal reparadas. Aquí, hueco que hace el IBAL, hueco que se tapa”, destacó la mandataria.

DATOS

- El Combo 3x1 del IBAL ha sido un rotundo éxito, renovando 6.950 metros de tubería y pavimentando 2.695 metros cuadrados.
- Gracias a esta estrategia, se modernizarán 74 calles en 14 sectores de la ciudad con una inversión superior a los \$13.800 millones.